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VERBALE N. 1-2023/24 del 27/09/2023 

 

Delibera n° 26 
   

    OGGETTO: Proposta dimensionamento scolastico 2024/2025 

 

L’anno 2023, il giorno 27 del mese di settembre alle ore 17,30, convocato a norma di legge con 

mail    diretta ai singoli membri ed affissione all’albo di apposito avviso, si è riunito il Consiglio di 

Istituto. 

 

Sono presenti: 
Cognome e nome Componente Presente Assente Favorevole Contrario Astenuto 

Conte 
Immacolata 

Dirigente 
Scolastico 

X  X   

Scarnata Tiziana Docente X  X   

Candeloro Maria Rosa Docente X  X   

Papa Cinzia Marilena Docente X  X   

Mocciola Nunzia Docente X  X   

Giancaspero Giuseppina Docente X  X   

Bozzi Caterina Docente X  X   

Lombardi Giuseppina Docente X  X   

Scarano Nunzia Docente X  X   

Bergamasco Giovanna ATA X  X   

Bevilacqua Patrizia ATA X  X   

Sarni Annalisa Genitore X  X   

Fantasia Danila Genitore  X    

Cicco Raffaella Genitore X  X   

Spadaccino Paola 
Tiziana 

Genitore X  X   

Furore Alessandra Genitore  X    

Di Gennaro Paola Genitore X  X   

D’Alessandro Lucia 
Anna 

Genitore  X    

Buccella Tiziana Genitore  X    

 
Accertata la validità dell’adunanza, essendo presente almeno la metà più uno dei Consiglieri 

in carica (Art. 28, secondo comma, del D.P.R. 31 maggio 1974, n. 416), assume la presidenza la 

Sig.ra Furore Alessandra. 

Le funzioni di segretario della seduta vengono affidate al membro del Consiglio Ins. Giancaspero 

Giuseppina, si procede alla trattazione dell'ordine del giorno previsto. 



 

La Dirigente scolastica informa il Consiglio la proposta di Dimensionamento della Regione 

Puglia che accorpa la nostra istituzione scolastica alla secondaria di primo grado Bovio 

istituendo un nuovo Istituto comprensivo già dal prossimo anno scolastico 2024/25.  

La dirigente informa altresì i presenti che, nella riunione convocata dall’Ente locale, 

Comune di Foggia , per discutere di tale proposta, la maggioranza dei Dirigenti scolastici 

presenti ha proposto di mantenere lo status quo per l’anno scolastico 2024-2025 al fine di   

valutare nuove ipotesi  di Dimensionamento a livello comunale che prevedano una più equa 

distribuzione degli alunni evitando di creare una sproporzione tra istituti sovradimensionati 

ed altri che  rischierebbero  di perdere l’autonomia perché sottodimensionati.  

Il Consiglio di Istituto  dopo ampia discussione all’unanimità 

 
DELIBERA n. 26 

 la proposta di mantenimento dello status quo per l’a.s. 2024/2025 

 

Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi 

abbia interesse entro il quindicesimo giorno dalla data di pubblicazione all'albo della scuola. 

Decorso  tale termine la deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con 

ricorso giurisdizionale al TAR o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente 

nei termini di 60 e 120 giorni. 

 
Letto, approvato e sottoscritto. La seduta è tolta alle ore 18,30. 

 
IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 

Giuseppina GIANCASPERO Annalisa SARNI 


